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ATA 5/2022

---------Aos três dias do mês de dezembro do ano de dois mil e vinte e dois, pelas dezassete

horas,  reuniu  em  Sessão  Ordinária  a  Assembleia  de  Freguesia  da  União  de  Freguesias  de

Oliveira do Hospital  e São Paio de Gramaços, no Auditório  da Biblioteca Municipal,  no Largo

Ribeiro  do Amaral  n.º  18,  3400-070 Oliveira do Hospital,  União de Freguesias  de Oliveira do

Hospital e São Paio de Gramaços, concelho de Oliveira do Hospital. ---------------------------------------

---------A Assembleia de Freguesia foi convocada pelo Edital 7/2022, do dia onze de novembro de

dois mil e vinte e dois, de acordo com o ponto 1 do artigo 11º, e da alínea c), ponto 1 do artigo 14º

do Regime Jurídico das Autarquias Locais, aprovado pela Lei 75/2013, de 12 de setembro, na

redação atual, com a seguinte Ordem de Trabalhos:. ------------------------------------------------------------

---------ORDEM DE TRABALHOS: ------------------------------------------------------------------------------------

---------1 – Período de Intervenção do Público. -----------------------------------------------------------------

---------2 - Período antes da Ordem do Dia. -----------------------------------------------------------------------

--------  2.1 – Aprovação da Ata 4/2022. ------------------------------------------------------------------------------

---------2.2 – Intervenção dos Membros da Assembleia de Freguesia. ---------------------------------------

---------2.3 - Intervenção do Presidente da Junta de Freguesia. -----------------------------------------------

---------3 - Ordem do dia. ------------------------------------------------------------------------------------------------

---------3.1 - Apreciação da informação escrita do Presidente da Junta de Freguesia acerca da

atividade desta e da situação financeira, no período de setembro a novembro de 2022. ---------------

---------3.2 – Apreciação e aprovação das Grandes Opções do Plano e da Proposta de Orçamento

para 2023. --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

---------3.3 - Apreciação e aprovação do mapa de pessoal. -----------------------------------------------------

---------3.4 - Apreciação e aprovação das taxas e preços para 2023. ----------------------------------------

---------3.5 -  Apreciação e aprovação do calendário  das sessões ordinárias  da Assembleia  de

Freguesia para 2023. ------------------------------------------------------------------------------------------------------

---------4 – Período após a ordem do dia.--------------------------------------------------------------------------

---------4.1 – Leitura e aprovação da ata em minuta. --------------------------------------------------------------

---------A Sessão foi  presidida por João José de Sousa Franco,  Presidente da Assembleia de

Freguesia e secretariada pelo Sr. Luís Miguel Veloso Gouveia Chaves, 1º Secretário, e pela Sr.º

Margarida Rosa Mendes Correia, 2ª Secretária. -------------------------------------------------------------------

---------O Sr. Presidente da Assembleia de Freguesia declarou aberta a sessão e verificou estarem

presentes os seguintes membros: -------------------------------------------------------------------------------------

---------Membros da Assembleia de Freguesia pelo Partido Socialista (PS): -------------------------------

---------Paulo Alexandre de Brito (PS) --------------------------------------------------------------------------------
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---------Gonçalo Daniel Abreu Borges (PS) --------------------------------------------------------------------------

---------Sónia Margarida Paulo Lamas (PS) -------------------------------------------------------------------------

--------- Membros da Assembleia de Freguesia pela Coligação PPD/PSD:CDS-PP (Coligação): ----

---------Albino José Neves Rodrigues (Coligação) -----------------------------------------------------------------

---------João Carlos Viegas Andrade (Coligação) ------------------------------------------------------------------

---------Sandra Cristina de Almeida Marques da Cruz (Coligação) --------------------------------------------

---------Marco Paulo Mendes Brito (Coligação) ---------------------------------------------------------------------

---------Membros da Junta de Freguesia: ----------------------------------------------------------------------------

---------José Manuel Matias da Cruz (PS) – Presidente ----------------------------------------------------------

---------Verificou-se  a  ausência  de  João  António  Oliveira  Alves  (PS),  Sónia  Alexandra  Guerra

Veloso (PS) e Fernando José da Fonseca Duarte (Coligação). -----------------------------------------------

---------O Sr. Presidente da Assembleia de Freguesia cumprimentou os presentes, e passou de

imediato à Ordem de Trabalhos. ---------------------------------------------------------------------------------------

2 - Período antes da Ordem do Dia ---------------------------------------------------------------------------------

2.1 – Aprovação da Ata 4/2022 ---------------------------------------------------------------------------------------

---------Colocada à votação a Ata 4/2022, obteve o seguinte resultado: dez votos a favor, zero

votos contra e zero abstenções. Foi aprovado por unanimidade. ---------------------------------------------

2.2 - Intervenção dos membros da Assembleia de Freguesia. --------------------------------------------

---------Intervieram  o  Sr  Marco  Paulo  Mendes  Brito  (Coligação),  o  Sr.  Albino  José  Neves

Rodrigues (Coligação) e  o Sr João Carlos Viegas Andrade (Coligação) -----------------------------------

--------O Sr Marco Brito interveio para informar que tanto as vias primárias como secundárias,

necessitam de manutenção. Também informou que a berma da Rua da Amaral está a ceder.

Pediu também a colocação de um ecoponto na Rua Fundo do Lugar e arranjo dos caixotes do lixo

que estão estragados e sem tampas. Disse que as bermas estão com lixo e que quando chove a

água corre pela estrada. Disse também que a estrada junto à capela está cheia de buracos. --------

--------O Sr Albino Rodrigues interveio para dizer que no Parque dos Marmelos a situação que

tinham falado na anterior ata tinha a ver com a subida e descida das águas. No entanto referiu

que uma das coisas que ainda lá não foi colocada, foi a vedação no lago e as crianças podem cair

para lá.  Deu também as boas novas pela notícia da remodelação da piscina,  pois que neste

momento a sua capacidade não chega para todos os que a utilizam. Disse também que ficava

feliz por ver no orçamento do município verba para a conclusão da casa da cultura que tanta falta

nos faz. Informou que constatou as quedas de água na Zona Histórica, na Rua do Casal Velho,

em que as pessoas têm que colocar proteções nas portas para que a água não lhes entrasse para

dentro de casa.--------------------------------------------------------------------------------------------------------------
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-------- O Sr, João Andrade interveio para perguntar como estava a situação da pintura do chão

junto ao prédio. Informou que agora a situação se agravou, pois que um morador agora coloca lá

uma carrinha completamente atravessada. -------------------------------------------------------------------------

2.3 - Intervenção do Presidente da Junta de Freguesia. ----------------------------------------------------

---------O Sr.  Presidente da Junta de Freguesia usou da palavra para responder aos diversos

aspetos apresentados pelos membros da Assembleia de Freguesia. ----------------------------------------

Informou o Sr. Marco Brito que a falta de limpeza das vias é comum em toda a freguesia. Disse

que tem insistido  junto do município,  pois  são necessários  meios  mecânicos,  mas que neste

momento andam noutros pontos do concelho e só quando vierem para esta zona é que vão

resolver os assuntos da freguesia. Informou que uma das zonas mais prementes é o estradão que

liga a estrada de Santo António do Alva à estrada que vai para Penalva de Alva. Relativamente

aos outros assuntos informou que anotou para informar os serviços municipalizados. -----------------

Relacionado com a intervenção do Sr.  Albino Rodrigues,  informou que em relação à falta  de

vedação do lago vai indagar.  Informou que em relação às piscinas foi  assinado um protocolo

quando  cá  veio  um  Sr.  Secretário  de  Estado.  Todavia,  não  tem  a  ver  com  o  aumento  da

capacidade  das  piscinas  e  sim  com  a  remodelação  da  parte  elétrica  através  da  eficiência

energética, com a remodelação dos balneários, recuperação e substituição de maquinaria, etc. ----

Disse  também que  iria  informar  a  quem de  direito  sobre  o  escoamento  das  águas  da  zona

histórica. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

3 - Ordem do dia. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------

3.1 – Apreciação da informação escrita do Presidente da Junta de Freguesia acerca da

atividade desta e da situação financeira, no período de setembro a novembro de 2022. -------

---------Foi  apresentada  pelo  Sr.  Presidente  da  Junta  de  Freguesia  a  informação  acerca  da

atividade no período de setembro a novembro de 2022, e o saldo bancário a 30/11/2022 que é de

137 389,99€ (cento e trinta e sete mil, trezentos oitenta e nove euros e noventa e nove euros e

noventa e nove cêntimos). Informou que as intervenções que houve neste período é o que está

explanado na informação entregue. -----------------------------------------------------------------------------------

3.2 – Apreciação e aprovação das Grandes Opções do Plano e da Proposta de Orçamento

para 2023.--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

---------Foi apresentada pelo Sr. Presidente da Junta de Freguesia as Grandes Opções do Plano e

da Proposta de Orçamento para 2023, bem como o “Plano da Junta de Freguesia de Oliveira do

Hospital e São Paio de Gramaços”. -----------------------------------------------------------------------------------

O Sr. Presidente da Junta informou que devido ao pagamento em duodécimos, fez com que o

Executivo se precavesse e não lançar como estava estipulado os WC de S. Paio. Informou que

regrediu embora continue na previsão a sua execução até ao final do mandato. -------------------------
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---------Pelas 18:16 horas entrou na Assembleia de Freguesia ao Sr. Fernando José da Fonseca

Duarte (Coligação). --------------------------------------------------------------------------------------------------------

---------Pediram esclarecimentos o Sr. Gonçalo Daniel Abreu Borges (PS), bem como o Sr. Albino

José Neves Rodrigues (Coligação). -----------------------------------------------------------------------------------

-------- O Sr. Gonçalo Borges pediu esclarecimentos sobre o tipo de apoio dado ao associativismo.

-------- O Sr Presidente da Junta informou que é o tipo de apoio que se tem dado todos os anos.

Disse que os apoios são dados a instituições e associações que têm gestão e atividade regular.

Informou que todas a associações que apresentem um plano de atividades anual, apresentação

der contas, corpos sociais e perante o que cada associação desenvolve é atribuído um apoio

financeiro. --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

--------  O Sr.  Albino  Rodrigues  questionou  sobre  o  apoio  financeiro  não  estar  subdividido  por

associações, assim como o maior valor das obras estar colocado em outras obras. --------------------

-------- O Sr. Presidente da Junta informou que há rubricas que têm de estar abertas. Informou que

em abril  os valores já vão estar mais completos. Também disse que a ideia de lá instalar um

parque infantil  é  devido  a  aquele  espaço estar  completamente  deteriorado e  também porque

naquela zona há muitas crianças e merecem um espaço para brincar. -------------------------------------

---------Colocada à votação obteve o seguinte resultado: onze votos a favor, zero votos contra e

zero abstenções. Foi aprovada por unanimidade. -----------------------------------------------------------------

3.3 - Apreciação e aprovação do mapa de pessoal. ----------------------------------------------------------

---------Foi apresentada pelo Sr. Presidente da Junta de Freguesia o mapa de pessoal da União

de Freguesias de Oliveira do Hospital e São Paio de Gramaços. ---------------------------------------------

---------Colocado à votação obteve o seguinte resultado: onze votos a favor, zero votos contra e

zero abstenções. Foi aprovado por unanimidade. -----------------------------------------------------------------

3.4 - Apreciação e aprovação das taxas e preços para 2023. ----------------------------------------------

Foi apresentada pelo Sr. Presidente da Junta de Freguesia as taxas e preços para 2023. ------------

-------- O Sr. João Andrade sugeriu a colocação no valor dos registos a colocação de gatídeos pois

só lá se encontram os canídeos. ---------------------------------------------------------------------------------------

-------- O Sr Presidente da Junta informou que a tabela iria ser corrigida com a colocação dos

gatídeos. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

---------Colocado à votação obteve o seguinte resultado: onze votos a favor, zero votos contra e

zero abstenções. Foi aprovado por unanimidade. -----------------------------------------------------------------

3.5  -  Apreciação  e  aprovação  do  calendário  das  sessões  ordinárias  da  Assembleia  de

Freguesia para 2023.-----------------------------------------------------------------------------------------------------

Após apreciação do calendário das sessões foi consensual marcar a primeira assembleia de 2023

para o dia 7 de abril. -------------------------------------------------------------------------------------------------------
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1 - Período de Intervenção do Público. ----------------------------------------------------------------------------

---------Não foi feita nenhuma intervenção pelo público. ---------------------------------------------------------

4 – Período após a ordem do dia. -----------------------------------------------------------------------------------

4.1 – Leitura e aprovação da ata em minuta. --------------------------------------------------------------------

---------O Sr. Presidente da Mesa da Assembleia de Freguesia colocou à votação, a leitura da

presente ata em minuta, nos termos do ponto 3 do artigo 57.º da Lei 75/2013, de 12 de setembro,

na redação atual, tendo-se obtido o seguinte resultado: onze votos a favor, zero votos contra e

zero abstenções. -----------------------------------------------------------------------------------------------------------

---------Após a leitura em voz alta da ata em desta sessão, foi colocada à votação tendo obtido o

seguinte resultado: onze votos a favor, zero votos contra e zero abstenções. Foi aprovada por

unanimidade. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------

---------Nada  mais  havendo  a  tratar,  o  Sr.  Presidente  da  Assembleia  de  Freguesia,  declarou

encerrada a sessão pelas dezoito horas e cinquenta minutos,  sendo esta ata assinada pelos

membros da Mesa da Assembleia de Freguesia. ------------------------------------------------------------------

-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

O Presidente da Assembleia de Freguesia

__________________________________________

(João José de Sousa Franco)

A Administrativa da Junta de Freguesia

__________________________________________

(Maria Olga Gomes Duarte Gouveia)
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